



Stiftung zu Gunsten des Carl-Bosch-Gymnasiums Ludwigshafen

Die "Stiftung zu Gunsten des Carl-Bosch-Gymnasiums" ist in Zusammenarbeit mit dem Schulleiter und dem "Verein der Freunde des CBG" gegründet worden und soll die Schularbeit nachhaltig unterstützen. Das Startkapital stammt aus der Auflösung einer anderen Stiftung, die



schon vor Jahrzehnten durch ehemalige Schüler der damals noch

königlichen Oberrealschule Ludwigshafen gegründet wurde, jedoch aufgrund der nicht mehr zeitgemäßen Ausstattung vor der Abwicklung stand. Der Schulleitung des Carl-Bosch-Gymnasiums ist es jedoch

gelungen, die ursprüngliche Stiftung in die Stiftergemeinschaft zu übertragen und dadurch auch weiterhin dem Wunsch der Stiftungsgründer gerecht zu werden. Gleichzeitig ist damit eine Möglichkeit für weitere Zustiftungen und Spenden geschaffen



worden, um die großartige Schularbeit langfristig zu unterstützen.

Das Carl-Bosch-Gymnasium genießt vor allem durch seinen musikalischen Schwerpunkt, die hervorragende Begabtenförderung und den ganztägigen Schulansatz große Anerkennung in unserer Region. Wer dies unterstützen möchte, kann das gerne durch eine Spende auf das unten genannte Konto mit dem Verwendungszweck "Stiftung CBG" tun.

Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vorderpfalz

IBAN: DE85 5455 0010 0191 4629 93

Verwendungszweck: Stiftung Carl-Bosch-Gymnasium

Kontakt: stiftergemeinschaft@sparkasse-vorderpfalz.de